

Ma'rif Amin Sebut Booster akan Dijadikan Syarat Mudik

JAKARTA (IM) – Wakil Presiden (Wapres) Ma'rif Amin mengatakan, vaksinasi dosis ketiga atau booster akan dijadikan syarat untuk mudik lebaran pada tahun ini. Hal itu diungkapkan Wapres usai meluncurkan digitalisasi pertanian di Pondok Pesantren atau Kopontren Al-Itifaq, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Selasa (22/3).

"Nanti booster itu kita ingin jadikan sebagai syarat kalau nanti orang mau mudik. Selain vaksinasi sudah lengkap, dua kali, juga harus sudah dibooster," ungkapnya.

Selain itu, Wapres mengatakan dengan mulai terkendalinya Covid-19, maka ibadah pada bulan Ramadan pun akan semakin dilonggarkan. Bahkan, Majelis Ulama Indonesia (MUI) juga telah

membuat fatwa tentang ibadah saat Ramadan.

"Saya kira karena pandemi karena ini sudah mulai turun, anggap sudah hampir terkendali dan semua sudah dibuka bahkan sudah tidak lagi ada karantina, maka tempat ibadah pun sudah dimulai berikan kelonggaran dan sudah ada fatwa dari Majelis ulama untuk bisa menyelenggarakan dengan seperti biasa," papar Ma'rif Amin.

Wapres mengingatkan masyarakat agar tetap menaati protokol kesehatan (prokes) mengingat pandemi belum berakhir.

"Ini vaksinasi menjadi penting karena untuk kekebalan komoditas itu kan salah satu faktor pentingnya adalah yaitu vaksinasi. Kemudian yang lansia akan terus didorong," ujarnya. ● han

KPU Tegaskan Tak Ada Penundaan Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI, Ilham Saputra, menegaskan tak ada isu penundaan Pemilu 2024. Hal itu ditegaskannya saat membuka kegiatan simulasi penyederhanaan surat suara yang dilaksanakan di halaman kantor KPU RI, Jakarta, Selasa (22/3).

Ilham menegaskan, kegiatan ini sebagai bentuk keseriusan KPU periode 2017-2022 untuk mempersiapkan dan melanjutkan sejumlah tahapan Pemilu 2024. Sehingga, pihaknya tak ingin terbelak dalam wacana-wacana yang berkembang belakangan ini.

"Jadi enggak ada lagi pertanyaan bagaimana soal penundaan Pemilu, KPU bekerja sesuai dengan konstitusi dan Undang-Undang,"

kata Ilham dalam sambutannya.

Ilham berharap, segala sesuatu yang telah dipersiapkan KPU periodenya ini bisa diteruskan dengan baik oleh KPU periode 2022-2027 terkait tahapan-tahapan Pemilu 2024.

Sebagaimana diketahui, dalam simulasi ini, KPU menyediakan dua tempat pemungutan suara (TPS) pertama, digunakan untuk simulasi 3 model surat suara. Sementara, di TPS kedua digunakan untuk simulasi 2 lembar surat suara.

"Jadi kami ingin sekali mengetahui bagaimana kesan bapak ibu sekalian terhadap penyederhanaan surat suara yang sudah kita siapkan,"

kata Komisiner KPU RI, Evi Novida Ginting Manik dalam sambutannya. ● mei

2 Kapal Patroli Cepat TNI AL Bakal Dipersenjatai Rudal

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Laut (KSAL) Laksamana TNI Yudo Margono meresmikan 2 unit Kapal Patroli Cepat (PC) 60 M, di Galangan PT Caputra Mitra Sejati (CMS), Banten, Senin (21/3).

Yudo menyatakan, kapal ini adalah pengembangan kapal patroli terdahulu, yakni jenis PC-40. Pengembangan bertujuan agar dapat mendukung tugas TNI AL di situasi damai dalam penegakkan hukum laut melaksanakan patroli keamanan hingga ke wilayah ZEE.

Namun, menurut Yudo, alutsista TNI AL tersebut apabila negara dalam kondisi darurat pernah bisa ditambah dengan perlengkapan dengan peluru kendali atau rudal.

"Apabila dalam darurat ataupun negara dalam keadaan bahaya kapal ini bisa kita tambah rudal. Karena memang juga bisa dimuat rudal dan sudah disiapkan juga ruangan untuk saluran rudalnya," ujar Yudo melalui

keterangan tertulis, Senin (21/3).

Lebih jauh dituturkan Yudo, ketika situasi damai, persenjataan yang disiapkan kapal patroli jenis PC 60 M ini adalah Meriam Utama (Single Barrel) 40 mm. Meriam ini memiliki kemampuan tracking system dengan dilengkapi laser range finder, ir camera dan day camera.

"Sehingga mampu ditembakkan dari fire control system, serta 2 unit meriam 12,7 mm di lambung kanan- kirinya untuk pertahanan terhadap serangan udara," katanya.

Kedua kapal PC 60 M yang diresmikan ini diberi nama KRI Dorang-874 dan KRI Bawal-875. Nantinya KRI Dorang akan memperkuat jajaran unsur patroli di bawah Satuan Kapal Patroli (Satrol) Lantamal IX Ambon.

Sementara itu, untuk KRI Bawal akan mengemban tugas di jajaran unsur patroli di bawah Satrol Lantamal XIV Sorong. ● mei

2 Polhukam

FOTO: ANT



HARI KEDUA FORUM EDM-CSWG G20 YOGYAKARTA
Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Siti Nurbaya menyampaikan sambutan secara daring saat pertemuan EDM-CSWG G20 di Sleman, DI Yogyakarta, Selasa (22/3). Dalam pertemuan kedua EDM-CSWG G20 Indonesia 2022 tersebut membahas tentang penurunan permukaan tanah, kerusakan keanekaragaman hayati, sampah laut dan pengelolaan air berkelanjutan.

Pimpinan KPK: Kepala Daerah Korupsi Adalah Sampah dari Produk Politik Gagal

Ghufron berharap kedepannya tidak hanya KPK yang fokus untuk menjadikan pilkada, pileg, hingga pemilu, bersih dari praktik korupsi. Tapi semua pihak harus bekerja sama membersihkan politik kotor di Indonesia.

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) tak sedikit menangkap kepala daerah karena terbukti melakukan korupsi untuk mengembalikan modal saat kampanye.

"Jadi kenyataannya memang apa yang ditangkap oleh KPK adalah hilir atau sampah dari produk politik yang gagal," kata Nurul Ghufron saat menjadi narasumber dalam Talkshow bertema 'Mencegah

tersebut adalah sampah dari produk politik yang gagal. Tak sedikit kepala daerah ditangkap karena terbukti melakukan korupsi untuk mengembalikan modal saat kampanye.

"Jadi kenyataannya memang apa yang ditangkap oleh KPK adalah hilir atau sampah dari produk politik yang gagal," kata Nurul Ghufron saat menjadi narasumber dalam Talkshow bertema 'Mencegah

Kriminal Menguasai Negeri' yang ditayangkan di akun YouTube PPAATK, Selasa (22/3).

"Sehingga, bagaimana tidak ya, para kontestasi pilkada itu, karena proses politiknya pakai biaya tinggi, sehingga ketika duduk saja, dia sudah harus berpikir bagaimana mengembalikan modalnya, dan itu tidak mungkin dari gaji resmi, karena gaji resminya tidak mencukupi," ujarnya.

Ghufron menjelaskan, banyak kasus korupsi kepala daerah yang ditangani KPK berkaitan dengan penyalahgunaan kekuasaan mulai dari segi perizinan hingga pengadaan barang dan jasa. Mayontas kepala daerah yang terjatuh kasus di KPK berkaitan dengan perizinan serta pengadaan barang dan jasa.

"Dia (kepala daerah) harus

berpikir dengan menyalahgunakan baik kuasa izinnya dia jual, kuasa sumber daya manusianya dia jual-belian, kuasa PBJ, pengadaan barang dan jasa dia jual-belian dan semua yang sesuai dengan tipe-tipe daerahnya," bebernya.

Ghufron berharap kedepannya tidak hanya KPK yang fokus untuk menjadikan pilkada, pileg, hingga pemilu, bersih dari praktik korupsi. Menurutnya harus ada kerja

sama dari semua pihak untuk menyelesaikan permasalahan politik kotor di Indonesia. Sehingga, kedepannya tercipta pemimpin bangsa yang bersih dan berintegritas.

"Semestinya produk kontestasi politik atau pemilihan itu melahirkan pemimpin-pemimpin, seandainya ada sampah, bolehlah 5 atau 20 persen, tapi kalau kebalik, sampahnya yang lebih banyak, ini tidak akan selesai," katanya. ● han

Panglima TNI Sudah Kantongi Nama KKB Pembunuh 3 Prajurit

JAKARTA (IM) – Panglima TNI Jenderal TNI, Andika Perkasa, menyebut, pihaknya telah mengantongi nama-nama Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) yang menyerang Bandara Amingguru, Ilaga dan penembak 3 prajurit di Pos Gome.

Mantan KSAD itu menjelaskan, prajurit TNI menerapkan prinsip bertahan. Kata Andika, prajuritnya baru akan menyerang bila ada serangan KKB yang dilancarkan ke arah mereka.

"Berarti pilihan sulit yang tidak bisa dihindari oleh pasukan kita. Dimana kita terpaksa harus melumpuhkan (KKB) karena memang kita dalam posisi yang diserang," ujar Andika dalam YouTube pribadinya, Selasa (22/3).

Dijelaskan Andika, nama penembak pasukan Kopasgat sama dengan para tersangka penyerangan yang menyebabkan 3 prajurit TNI AD di Pos Gome gugur Januari lalu.

"Kalau dari namanya adalah mereka mereka yang terlibat dalam penembakan

terhadap 3 prajurit kita yang gugur di Pos Gome. Kelompok bersenjata ini bisa berada di mana saja," jelasnya.

Oleh karena itu, Andika memerintahkan seluruh prajurit yang berada di medan operasi untuk selalu bersikap siaga. Jangan sampai, ada yang tak serius saat menjalankan tugas.

"Jadi pelajaran untuk para Dandim yang ada di seluruh wilayah, termasuk di Papua Barat untuk tidak pernah main-main," tuturnya.

Andika juga meminta jangan sampai ada prajurit melakukan pengamanaan proyek dengan keputusan sepihak. Seluruhnya, kata dia, harus memiliki izin dari Pangdam.

"Makanya dalam instruksi saya, tidak ada, tidak ada yang melakukan pengamanaan proyek apapun, kecuali atas perintah Pangdam," ujarnya.

"Jadi semua harus bisa bertindak secara disiplin, hati-hati, tidak sembarangan. Pada saat yang bersamaan selalu siap di mana pun juga," kata Andika. ● han

Luhut Siap Hadapi Laporan Balik Haris Azhar dan Fatia Maulidiyanti

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Maritim dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Panjaitan mempersilahkan jika dua pegiat Hak Asasi Manusia (HAM), Haris Azhar dan an Fatia Maulidiyanti melaporkan balik dirinya.

"Ya silakan saja (melapor balik) ini kan aneh dia yang sedang diproses sekarang bikin laporan," kata Kuasa Hukum Luhut, Juniver Girsang saat dihubungi wartawan, Selasa (22/3).

Dikatakan Juniver, Luhut mengaku akan menghadapi jika Haris dan Fatia melaporkan kliennya ke pihak berwajib. Meski demikian dia berharap laporan terhadap kliennya tak hanya menggunakan opini namun juga fakta.

"Kita siap, klien kami siap menghadapi dan siap menjelaskan kalau ada laporannya. Tapi harapan kami laporan-laporan itu bukan opini tapi harus ada faktanya," tutup Juniver.

Sebelumnya, Haris Azhar melalui pengacaranya mengatakan akan melaporkan balik Menko Maritim dan Investasi Luhut Binsar Panjaitan. Hal

itu dilakukan setelah kliennya ditetapkan sebagai tersangka dugaan pencemaran nama baik Luhut Binsar Panjaitan.

"Jadi akan laporan balik itu walaupun secara legal ini bukan delik aduan. Kita sudah tegaskan selama proses pemeriksaan sebagai saksi harus sudah menyampaikan informasi-informasi mengenai dugaan kejahatan ekonomi yang terjadi di Intan Jaya," ujar Nurkholis saat mendampingi Haris di Polda Metro Jaya, Senin (21/3).

Nurkholis menjelaskan, seharusnya kepolisian terlebih dahulu memproses dugaan skandal korupsi. Sebab kata dia, laporan dugaan skandal korupsi lebih penting dibanding dengan kasus pencemaran nama baik.

"Karena ini tidak di FU secara responsif oleh kepolisian, hari ini kita akan berikan informasi tambahan itu. Dan kalau perlu tadi, kita akan hari ini atau besok akan melakukan pelaporan balik," ujar Nurkholis. ● han



RAKER KOMISI I DPR DENGAN MENKOMINFO

Menteri Komunikasi dan Informatika Johnny G Plate menyampaikan paparan saat mengikuti rapat kerja dengan Komisi I DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (22/3). Rapat tersebut membahas realisasi dan evaluasi pelaksanaan APBN TA 2021, penjelasan tentang kesiapan Kemkominfo dalam menyelesaikan presidensi melalui tiga isu DEWG utamanya di arus data lintas batas negara (cross border data flow and data free flow with trust) serta penjelasan terkait peta jalan Indonesia Digital 2021-2024.

KPK Perpanjang Masa Penahanan Hakim Nonaktif PN Surabaya Itong Isnaeni Hidayat

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) memperpanjang masa penahanan Hakim nonaktif Pengadilan Negeri Surabaya, Itong Isnaeni Hidayat (IHH), tersangka kasus suap terkait pengurusan perkara yang sedang berproses di Pengadilan Negeri Surabaya, Jawa Timur, untuk 30 hari ke depan.

Selain Itong, KPK juga memperpanjang masa tahanan dua tersangka lainnya yakni, Panitera Pengganti PN Surabaya, Hamdan (HD), serta Pengacara atau Kuasa PT Soyu Giri Primedika (PT SGP), Hendro Kasiono (HK). Para tersangka tersebut akan diperpanjang masa tahanannya hingga April 2022.

"Tim penyidik masih kembali melakukan penahanan lanjutan untuk tersangka IHH dkk selama 30 hari terhitung 21 Maret 2022 sampai 19 April 2022 berdasarkan penetapan penahanan pertama dari Ketua Pengadilan Tipikor pada PN Surabaya," kata Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri melalui pesan singkat yang diterima wartawan, Selasa (22/3).

Ali menambahkan, Itong Isnaeni Hidayat akan kembali dilanjutkan penahanannya di Rutan KPK pada Kavling C1, Jakarta. Sedangkan tersangka Hamdan, dititipkan di Rutan Polres Jakarta Timur. Sementara tersangka Hendro Ka-

siono, ditahan di Rutan Polres Jakarta Pusat.

"Penjadwalan pemanggilan saksi-saksi akan terus dilakukan oleh tim penyidik untuk melengkapi pemberkasan perkara tersangka IHH dkk dimaksud," pungkasnya.

Diketahui sebelumnya, KPK telah menetapkan tiga orang sebagai tersangka dalam kasus dugaan suap terkait pengurusan perkara yang sedang berproses di Pengadilan Negeri Surabaya, Jawa Timur. Ketiga tersangka itu yakni, Hakim nonaktif PN Surabaya, Itong Isnaeni Hidayat (IHH).

Kemudian Panitera Pengganti PN Surabaya, Hamdan (HD), serta Pengacara atau Kuasa PT Soyu Giri Primedika (PT SGP), Hendro Kasiono (HK). Itong dan Hamdan ditetapkan sebagai tersangka penerima suap. Sedangkan Hendro Kasiono ditetapkan sebagai tersangka pemberi suap.

Dalam perkara ini, Pengacara Hendro Kasiono diduga telah kongkalikong dengan PT SGP untuk memenangkan perkara yang sedang berproses di Pengadilan Surabaya. Perkara tersebut, yakni terkait permohonan pembubaran PT SGP. Di mana, Itong Isnaeni merupakan hakim tunggal yang menyidangkan perkara tersebut.

Hendro mewakili PT SGP



KETUA DPRD DKI JAKARTA DIPERIKSA KPK
Ketua DPRD DKI Jakarta Prasetyo Edi Marsudi menjawab pertanyaan wartawan usai menjalani pemeriksaan di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Selasa (22/3). Prasetyo Edi Marsudi diminta keterangan sebagai saksi untuk penyelidikan mengenai peminjaman anggaran sebesar Rp 180 miliar oleh dinas pemuda dan olahraga kepada Bank DKI Jakarta terkait penyelenggaraan ajang Balap Mobil Formula E yang akan diselenggarakan pada Maret 2022.

PENGUMUMAN HASIL AKHIR LIKUIDASI PT LCA SOLUTIONS INDONESIA

Untuk memenuhi ketentuan pasal 152 ayat 3 UU No. 40 Tahun 2007 tentang perseroan terbatas, dengan ini diumumkan bahwa PT LCA SOLUTIONS INDONESIA (dalam likuidasi) - "Perseroan", berkedudukan di Jakarta Selatan telah selesai melaksanakan tahapan pembubaran dan likuidasi, termasuk menerima, menyetujui dan mengesahkan neraca likuidasi akhir perseroan, pembebasan dan pembayaran kewajiban dan utang kepada para kreditor dan pihak ketiga, pengajuan permohonan pencabutan perizinan perseroan serta pelepasan dan pembebasan tanggung jawab secara penuh kepada likuidator perseroan.

Jakarta, 23 Maret 2022
PT LCA SOLUTIONS INDONESIA (dalam likuidasi)
Ttd. Likuidator

PENGUMUMAN

PT GIM STUDIO JINGGA ("Perseroan"), berkedudukan di Kabupaten Bekasi, dengan ini mengumumkan bahwa akan dilakukan pengalihan ("Akuisisi") saham-saham dalam Perseroan oleh pihak ketiga dan atas Akuisisi tersebut menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor yang berkeberatan dengan dilaksanakannya pengalihan saham tersebut, agar dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini, ke alamat:

PERUMAHAN LAMBANGSARI PERMAI, Desa/Kelurahan Lambangsari, Kec. Tambora Selatan, Kab. Bekasi, Provinsi Jawa Barat 17510

Demikian Pengumuman ini dilaksanakan dalam rangka memenuhi ketentuan dalam peraturan Perundang-undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 ayat (2) Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Bekasi, 23 Maret 2022
Direksi Perseroan